



Israel ataca aldeas del sur de Líbano en medio de alto al fuego

Description

Israel atacó hoy varias aldeas del sur de Líbano, en medio de la continuidad del retorno de la población a sus hogares y un día después de entrada en vigor el alto al fuego.

De acuerdo con el diario nacional Al-Akhbar, un bombardeo israelí tuvo como objetivo la plaza Taybeh que causó heridas entre la población civil.

El Ejército libanés pidió a los residentes de la localidad a evacuarse después de agredir la zona con misiles desde un dron en tres oleadas, que provocó lesiones a tres ciudadanos.

La red panárabe Al Mayadeen informó que los poblados de Khiam y Markaba fueron bombardeados por la artillería israelí.

Según el medio de análisis The Cradle, las fuerzas israelíes dispararon tres proyectiles contra la ciudad de Rmeish, dañando una casa y un supermercado.

Los aviones sobrevolaron a baja altitud en los cielos del Monte Líbano y el sur, y dispararon contra residentes que intentaban regresar a sus viviendas en la ciudad de Bint Jbeil, indicó.

El medio de prensa agregó que tanques israelíes dispararon a las afueras de Kfar Shouba y un proyectil impactó en la aldea de Wazzani.

Por su parte, el ejército israelí lanzó una amenaza a los residentes de las aldeas fronterizas del sur de Líbano y distribuyó un mapa con una zona marcada de prohibición para los habitantes de Shebaa, Hebarieh, Marjeyoun, Arnoun, Yahmor, Qantara, Shaqra, Barashit, Yatar y Mansouri.

En esta jornada, los cuerpos de varios mártires de la Resistencia de Líbano (Hizbulah) y del movimiento Amal fueron recuperados de Al-Jalahiya, testigo de batallas en los últimos días de la guerra, divulgó la multiplataforma Al Mayadeen.

También, ciudadanos libaneses retornaron de Siria a través del puesto de control de Masnaa.

Paralelamente al refuerzo de su presencia en el sector al sur del río Litani tras la implementación del acuerdo de alto al fuego, unidades militares de las Fuerzas Armadas libanesas comenzaron a realizar sus misiones, en el sur, en Bekaa y en los suburbios del sur de Beirut.

En una nota, el Ejército levantino precisó que estas medidas incluyeron establecer puestos de control temporales, abrir carreteras y detonar municiones sin explotar.

También, los efectivos libaneses vigilan el movimiento de las personas desplazadas para ayudarlas a regresar a sus pueblos y ciudades y garantizar su seguridad.

Un acuerdo de alto al fuego entre Líbano e Israel entró en vigor en la madrugada de ayer, que incluye la no realización por parte de Tel Aviv de ninguna acción militar contra el país de los cedros y la retirará de forma gradual sus fuerzas al sur de la Línea Azul, en un período de hasta 60 días, según detallaron medios israelíes.

Además, el pacto insiste en la adhesión de Líbano e Israel a la implementación de la Resolución 1701 del Consejo de Seguridad de la ONU.

El Maipo/PL

Date Created

Noviembre 2024